



### Le sociologue Claude Abé a fait une déclaration en direct sur Vision 4 qui a provoqué des vagues.

Revenant sur l'affaire [Dikalo](#), l'universitaire a fait un commentaire dans lequel, il invitait l'Etat à faire des reformes foncières, de nature à ce que chaque camerounais retourne chez lui.

Un message jugé clivant qui a suscité le courroux du leader d'opinion et prêtre jésuite Père Ludovic Lado.

Ce dernier a immédiatement lancé une pétition afin que le Pr Claude Abé soit [révoqué de l'Université Catholique d'Afrique Centrale](#) où il est chargé de cours.

Sauf que la pétition du prélat n'a pas connu l'assentiment de tous. André Lutter Méka a réagi, fustigeant cette démarche du Père Lado. **« C'est le vice qui se moque du bien? J'apprends que le prêtre du scandale tribal de l'université catholique qui lui a valu un limogeage a fait une pétition contre le Pr Claude ABE? Ludovic Lado est un tribaliste en soutane »**, va fulminer Meka.

Cependant, l'enseignant à l'université de Douala ne s'est pas montré totalement d'accord sur l'avis du Pr Abé. S'il est vrai que les reformes foncières devraient être faites, aucun

camerounais ne devrait être contraint de retourner chez lui. « **Que veux dire " Que chacun rentre chez lui" ? Peut-on concevoir un pays ou par exemple les bulu, les goumba, vivent uniquement dans le sud ? Les duala, les malimba, les dibombari dans le Wouri ? Les Bafoussam, les bayangam, les foutouni à l'ouest ? Les peulhs, les toupouri à l'extrême nord ?? Les maka à l'est ? Les Ewondo, les mvog Fouda au Centre ? Un tel pays où chaque tribu est exclusivement confinée dans un territoire est-il humainement vivable ? La constitution d'un pays à travers des ségrégations territorialement tribales est-elle acceptable ? Chaque camerounais doit se sentir partout chez lui dicit Paul Biya. La nationalité camerounaise confère la territorialité nationale à chaque camerounais » , a déclaré Luther André Meka**